## ならちゅうしん経営研究会 例会報告 第305回 研究会

- ◆日 時 平成 28 年 10 月 13 日(木) 正午 ~ 午後 5 時 00 分
- ◆内 容 県外企業訪問 株式会社河内ワイン 代表取締役専務 金銅 真代氏 所在:大阪府羽曳野市駒ヶ谷 1027

今回は、県外企業訪問として株式会社河内ワインさんを訪問いたしました。羽曳野地方では明治時代中期よりぶどうの栽培が始まりました。昭和の初期にはぶどう栽培がピークとなり河内一帯は日本一の産地であったとのことです。昭和9年に室戸台風が関西を直撃し、ぶどう棚が大被害を受けました。株式会社河内ワインの創業者金銅徳一氏は農業振興策として出荷出来なくなったぶどうを原料とするワインづくりを提案し、これを実践しました。同年に果実酒製造免許を取得しワインづくりに着手、以後、ブランデー、リキュールなど製造酒類を広げ現在に至っています。同社は『"和飲"を、つくる。』というキャッチコピーのもと、西洋のワインを追い求めるのではなく、河内でしか作れない葡萄酒をつくり、日本の家庭料理にも気軽に寄り添え、ひととひとをつなぐ家族のような一杯を届けることを経営理念とされています。

ワイナリー直営レストラン「金食堂」にて同社金銅専務が調理されるオリジナルコースメニューを料理に合わせたワインと一緒にいただきました。食事の後半には、本場フランスでワインの勉強をされた金銅専務より、ワインの知識やマナーについての講義を受けました。そして、シャンソン、フランス落語、浄瑠璃と和洋多才な芸能を楽しませて頂きました。食事の後は、ワイナリーを見学させていただき、ワインの製造工程を学びました。そして最後に同社のワイン類を展示販売されている河内ワイン館を見学させていただきました。

以上



